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1.  

2. « Seul.e on va plus vite, 

ensemble on va plus loin » 

 

 

Ta philosophie de vie  

 

Liens utiles 

Aujourd’hui, Consultante en Lean 

Durable ®, je conseille des PME ainsi 

que des grands groupes, dans le 

domaine du Naval, de l’Aéronautique 

ou encore de l’Automobile. 

Les tendances à venir dans                      

ton métier ? 

Le Lean Management a jusqu’à 

présent été fortement utilisé dans le 

secteur industriel. Mais cette 

philosophie ne s’arrête pas aux portes 

de l’Atelier, demain, elle sera 

davantage utilisée dans les services 

comme l’informatique (Lean IT) qui se 

structurent déjà avec des boucles 

d’amélioration courte. L’idée étant de 

ne pas attendre la fin du projet pour 

valider les process et corriger les 

erreurs. 

Le Covid a permis aussi aux 

entreprises de se questionner sur leur 

réactivité, leur performance voire leur 

résilience face aux changements 

radicaux. 

Et pendant ton temps libre ? 

Je fais du Handball depuis plus de 15 

ans avec 3 à 4 entraînements par 

semaine. Je suis également Directrice 

sportive de la filière féminine de mon 

Club (Saint Nazaire) qui comprend 

plus de 430 licenciés. 

Comment es-tu arrivée à ton poste 

actuel ? 

J’ai commencé mon parcours dans 

l’ordonnancement et aux achats chez 

Cdiscount en alternance, tout d’abord, 

(dernière année à l’IFAG) puis en CDI 

durant 1,5 an. Je gérai des portefeuilles 

fournisseurs représentant 80M€. Mon 

travail comprenait de la logistique, du 

référencement/déréférencement en lien 

étroit avec les acheteurs.  

En 2015, j’intègre Kuehne +Nagel en 

tant que Responsable d'équipe Supply 

Officer pour le compte d'Airbus France. 

Pendant 4 ans, j'ai eu l'opportunité de 

travailler au sein de plusieurs équipes 

d’encadrer une quinzaine de techniciens 

sur le terrain.  

Ma mission consistait à gérer un panel 

de fournisseurs, à faire en sorte de ne 

jamais arrêter les lignes de production 

mais aussi à faire grandir les équipes par 

la montée en compétence. Puis je 

décide de reprendre mes études en 

intégrant un Mastère en amélioration 

continue et excellence opérationnelle 

d’un an au CESI. C’est ainsi que j’ai 

rejoint la société de conseil POP pour 

mon alternance (30 collaborateurs dont 

25 consultants formateurs, 20 ans 

d’existence, 6M€ de CA).  

 

https://www.ecole-pop.com/

